



MANIFESTATION
LE 20 AVRIL 2007
Ne laissons pas
expulser
une de nos élèves !



Actuellement au lycée Robert Schuman en classe de terminale littéraire, elle prépare son baccalauréat, afin de poursuivre ses études en France.

Pourtant, au même moment, la Police de l'Air et des Frontières la recherche pour l'emprisonner et l'expulser en Algérie.

Quel crime a-t-elle commis ?

Elle est aujourd'hui majeure !

Protégée pendant sa minorité, elle devient expulsable pour ceux, qui, sur injonction ministérielle, doivent augmenter à tout prix le nombre des expulsés du territoire français.

Pourtant, cette élève vit chez sa sœur qui est française.

Pourtant, son père, décédé, a combattu pour l'armée française et en a d'ailleurs reçu la reconnaissance officielle.

Pourtant, tous ses frères et sœurs sont aujourd'hui régularisés et vivent en France.

Que valent les beaux discours sur les Droits de l'Enfant, si on se hâte, dès 18 ans et 1 jour, à détruire tous les parcours éducatifs et les parcours de vie accumulés pendant l'enfance et l'adolescence ?

Il s'agit d'une hypocrisie sans nom !

RASSEMBLONS NOUS
MASSIVEMENT
VENDREDI 20 AVRIL 2007
A 16H30
DEVANT LA PREFECTURE

Un préavis de grève a été déposé par la FSU Moselle pour couvrir tous les personnels de l'établissement (collège et lycée)